

Kommissärs-Obmann Radball

Baden – Württemberg, 07.07.202

Bericht des Kommissärs-Obmanns zur Radball-Verbandsrunde 2023 / 2024

Werte Sportkameradinnen und -kameraden,

wieder einmal geht eine Verbandsrunde zu Ende und wir blicken gemeinsam darauf zurück. Erfreulicherweise darf ich Ihnen mitteilen, dass wir die Oberliga, bis auf einmal, komplett besetzten konnten. Allerdings muss auch erwähnt werden, dass insgesamt 21 Spieltage in der Verbandsrunde ohne eingeteiltem Kommissär stattfinden mussten. Hinzu kommen noch fehlende Kommissäre bei weiterführenden Wettbewerben, sowie das Ausrichten von Spieltagen mit nur einem, statt zwei Kommissären.

Besonders hervorzuheben sind allerdings die Vereine Reichenbach (54 Einsätze), Hofen (44 Einsätze) und Gärtringen (41 Einsätze), die insgesamt 139 Einsätze übernommen haben. – Vielen Dank dafür!

Des Weiteren ist zu erwähnen, dass sich der Kommissär Jürgen Regele allein für 25 Einsätze bereit erklärt hat. -Vielen Dank für Dein Engagement!

Leider gibt es auch Vereine, die keinen beziehungsweise lediglich zwei Einsätze in der kompletten Verbandsrunde übernommen haben. Das Engagement dieser Vereine und Schiedsrichter sollte und muss sich deutlich steigern. Aus diesem Grund haben wir nachfolgende Änderung für die neue Verbandsrunde vorgenommen:

Die Kommission Radball hat einen Oberliga-Pool eigenführt. Wir erhoffen uns durch die Änderung eine Steigerung der Bereitschaft zu pfeifen. Die neue Gebührenordnung (Belohnungssystem) und der Oberliga-Pool werden an der Tagung vorgestellt.

Schlussendlich liegt es an jedem Einzelnen sich für die Termine auch einzutragen bzw. zu melden.

Leider bin ich an der TRV verhindert, allerdings stehe ich bei Wiederwahl erneut der Kommission für 2 Jahre zur Verfügung und werde mein bestmögliches Geben, dass wir die Spieltage und Meisterschaften mit den benötigten Kommissären besetzen können.

Besonders bedanken möchte ich mich bei den Mitgliedern der Kommission Radball in Baden – Württemberg für hervorragende Zusammenarbeit. Ebenfalls möchte ich mich bei Paul Frank bedanken, der die Einteilungen und Vorabanfragen immer schnellstmöglich auf seiner Webseite veröffentlicht. Mein letzter Dank geht an Patrick Meier vom BDR für seine Einsätze innerhalb der Verbandsrunde in BW.

Für die nächste Saison 2024/2025 wünsche ich allen Vereinen viel Erfolg.

Raphael Fröbe
Kommissärs-Obmann Radball